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2024全校教育講演会 12月14日(土)

12月14日（土）清和会記念ホールにて2024全校教育講演会を開催させていただ
きました。
全校教育講演会とは、よりよい立命館中学校・高等学校の教育を願う保護者と教

職員とが集った懇談会を前身として、1972年より続いております行事が今に引き継
がれており、本年度は、「命」など漢字を体で表現するギャグでおなじみのゴルゴ松
本氏をお招きし、出張ゴルゴ塾『命の授業』を開催させていただきました。
当日は、漢字を体で表現しながら「命」「言葉」「人生」「日本人」などの漢字の歴

史話に笑いを交え、魂のこもった熱い授業を展開いただき、ゴルゴ松本氏の本気の
生き様を垣間見ることのできた大変貴重な講演会となりました。
この講演会には保護者だけではなく、在校生にも広く周知をいただき、クラブ活

動や勉強があるなかでも足を運んでいただいた生徒さんも多く見受けられ大変嬉
しく感じました。
参加者数としては、当日清和会記念ホールに足をお運びいただいた方が約320

名、YouTubeライブ配信にて視聴いただきました方が約150名、講演終了後には一
週間のアーカイブ配信を実施させていただき約1100名の方々に視聴をいただきま
した。
今回の講演がご参加くださいました全ての皆さまにとってこれからの人生に少し

でもよりよき影響を与える一助になれば幸いです。
ご参加いただきました皆さまに心から感謝御礼申し上げます。

私学助成委員会より

11月16日(土)に私学助成集約作
業を行いました。今年度の集計総
数は24,245筆の署名とカンパ金
の総額は436,612円となりました。
この署名は12月23日に京都府へ、
来年２月には国会へ責任をもって
提出させていただきます。
たくさんの署名にご協力いただ
いた保護者の皆様、またお忙しい
中集約作業に参加してくださった
私学助成委員の皆様や先生方に
は感謝御礼申し上げます。ありが
とうございました。

第２回教育トーク 11月11日(月)

どんな答えをだしても自

分の道である、心にささ
りました。

今やっている事、興味の
ある事が未来の自分に
つながる。親にも子ども
にも響いたと思います。

ひとこと感想

他にも多数の心温まるご感想をいただいております。ありがとうございました。

言葉の力が軽視されてい
る時代、本日のように言葉
や人とのつながりを諭し
てくださる講演を期待しま
す。

理論的ではなくても人
の心を動かすことは十
分にできる、そう実感で
きた１時間でした。

子どもたちはもちろんの
こと保護者もワクワクす
る今回のようなイベント
を期待します。

学校へ出向く時間が取れ
ないことも多いので、今回
のようにYouTubeでも配信
していただけるのは、大変
ありがたかったです。

このような活動をこれか
らも続けていただけるこ
とで学校の授業で学べな
いことも知識が広がって
いけると思いました。

息子にも聞かせたかっ
たです。すごくいいお話
で。わたくし自身もこれ
からの生き方の考え方
が変わりました。

11月11日（月）16時10分より、中学棟301教室にて「第2回教育トーク」を開
催しました。教員４名、高校生徒会11名、保護者５名にご参加いただき、
「理想の○○」をテーマに意見交換を行いました。
「立命館のいいところ」として生徒からは「先生との距離感の近さ」「内
部推薦があり受験勉強に費やす時間を部活など自由に選択できる」と
いった声が上がり、保護者からは「将来の進路を早くからイメージできる
連携がある」「校舎が広くて綺麗」、教員からは「チャレンジの機会が豊
富」「活発なPTA活動」と立命館の良いところが沢山出されました。
「理想の学校」として生徒からは「オンライン授業の導入希望」、保護者か
らは「学費負担削減のため私学助成の推進」、教員からは「情報共有の仕
組みづくりが課題」など提案がありました。教育トークでの発言を活かし
より良い学校づくりに繋げていけたらと考えます。
それぞれの立場から活発な意見交換ができ、有意義な時間となりました。
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